
REPRESENTAÇÃO Nº. 73/2017

À Mesa Diretora da Câmara Municipal,

Apresento,  nos  termos  do artigo  124,  III,  do Regimento  Interno,  a
presente Representação, a ser encaminhada ao Senhor Levindo José Fernandes de Paula,
Encarregado de Sistema da COPASA, solicitando as seguintes informações:

Em virtude da antiga aprovação do Loteamento – Bairro Santana, qual
a previsão ou planejamento de melhorias no abastecimento de água e/ou extensão de
rede para possibilitar melhor atendimento das famílias que já recebem este serviço e de
outros proprietários de lotes que pretendem e esperam o serviço de abastecimento da
COPASA para construírem suas casas?

Segundo informações, atualmente, não há como fazer novas ligações
em ruas do bairro sem a construção de um reservatório, específico, para tal. 

Sala Vereador “Cícero Barbosa”, 11 de outubro de 2017.

MARIA CONCEIÇÃO APARECIDA BAETA
-Vereadora-
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